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CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE EMBU DAS ARTES 
ESTADO DE SÃO PAULO 

 

 

                                                    Embu das Artes, 15 de Agosto de 2019. 
 

 
Requerimento 16/2019  

Ao Excelentíssimo Senhor 

HUGO PRADO 

Presidente da Câmara Municipal  

Embu das Artes/SP. 

 

Excelentíssimo Senhor. 

 

Os Vereadores abaixo subscritos, nos termos do artigo 60 e seguintes do Regimento Interno 

da Câmara dos Vereadores do Município da Estância Turística de Embu das Artes, 

requerem a Vossa Excelência a constituição de Comissão Especial de Inquérito composta 

por, no mínimo, 03 (três) Vereadores, com a finalidade de, no prazo de 120 (cento e vinte) 

dias, para investigar e apurar responsabilidades que levaram a falência dos serviços 

públicos de saúde, com inquestionáveis violações aos direitos  e a dignidade dos cidadãos e 

cidadãs. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

Considerando que, é público e notório que a prestação dos serviços de saúde há muito se 

encontram falidos, tendo em vista os inequívocos atos de omissão e má gestão da atual 

administração que, infelizmente, vem submetendo os cidadãos e cidadãs a conseqüências 

irreparáveis, jamais vivenciadas desde a fundação deste Município.   
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Considerando que, a falta de transparência em relação às Organizações Sociais Instituto 

Edusa, sucedido pela Associação Metropolitana de Gestão (AMG), contratados para 

gerir o Pronto-Socorro Central e Pronto-Socorro Infantil, a Maternidade, Unidade de Pronto 

Atendimento (UPA) e o Hospital Leito. 

Considerando que, o vultoso investimento de recursos (R$ 39.289.952,00) nessas duas 

organizações sociais, desde o início da atual gestão, são incompatíveis com a ineficiência 

dos serviços prestados nas referidas unidades de saúde. 

Considerando que, a propagada campanha denominada “Fila Zero”, cujo objetivo 

buscava trazer a sensação de acabar com a demasiada demora de consultas médicas, 

mediante a contratação milionária                  (R$ 3.271.266,00) da empresa Clínica São 

Bento LTDA-ME, cuja relação custo-benefício são pífios em relação as despesas dela 

decorrentes. 

Considerando que, o constante atraso do pagamento dos serviços prestados pelo CEJAM 

– Centro de Estudos e Pesquisas Dr. João Amorim, que recebeu o montante de R$ 

17.115.066,17 vem comprometendo sobremaneira a qualidade dos serviços prestados pelos 

profissionais de saúde à população, agravada pela falta de pagamento de salários.   

Considerando que, a falta de médicos, enfermeiros, medicamentos e outros insumos 

dispensam maiores comentários, cujos efeitos maléficos são diariamente divulgados nos 

veículos de comunicação. 

Considerando que, como não bastasse, as péssimas condições e o sucateamento da infra-

estrutura das unidades de saúde do Município são flagrantes, na medida em que prejudicam 

e/ou inviabilizam o desempenho de suas atividades e, consequentemente, o atendimento da 

população. 

Considerando que, para piorar a situação, a implantação midiática do “Caminhão da 

Saúde”, cujas condições são totalmente desconhecidas e os benefícios duvidosos, pois 

criam demandas de exames clínicos e expectativas que, ironicamente, as unidades básicas 

de saúde não conseguem atender.   
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Considerando que, o cúmulo inaceitável destes lamentáveis fatos vem agravando o estado 

de saúde de pacientes, inclusive levados a óbito, objeto de investigação policial para apurar 

a autoria e materialidade dos crimes de homicídios.  

Considerando que, por essa razão propomos a criação de Comissão Especial de Inquérito, 

para apurar atos ilegais e de improbidade administrativa constatadas na prestação dos 

serviços de saúde na atual gestão, a fim de evitar a continuidade das violações dos direitos 

da população. 

Certa de poder contar com a atenção de Vossa Senhoria para com o assunto 

exposto antecipam os meus agradecimentos. 

 

 
Atenciosamente, 

 

_____________________________ 

Rosangela Silva dos Santos  

Vereadora 

Estância Turística de Embu das Artes/SP, 15 de agosto de 2019. 
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